

Boletín informativo

Red Latinoamericana de Personas que viven con VIH- SIDA

Edición No.8 Junio 24 de 2004 Calí, Colombia

Junta del Fondo Global realizará su Octava Reunión

En esta edici ón

Junta del Fondo Global realizará su Octava Reunión.

Fondo Global lanz ó el Foro de Asociados.

Fondo Global se complace con uso combinado de medicamentos.

Ginebra, Suiza. Con el propósito de tomar decisiones sobre las propuestas que recibieron durante la Cuarta Ronda, la Junta del Fondo Global Para la Lucha Contra el SIDA, Tuberculosis y Malaria se reunir á entre el 28 y 30 de junio en Ginebra.

Allí, la Junta recibirá el informe del profesor Michel Kazatchkine, presidente saliente del Panel de Revisión Técnica, sobre las recomendaciones de las propuestas para financiamiento. Asimismo, revisar á las propuestas de política que se refieren a los derechos de voto para la delegación de comunidades, mecanismos de coordinación del país,

renovación de financiación, donaciones internas, mecanismo de rellenar, el logotipo y el estado legal del Fondo en Suiza.

La junta tambi én recibir á un informe actual sobre los preparativos para el Foro de



Michel Kazatchkine

Asociados, que se realizar á una semana después en Bangkok (Tailandia)./ Ir al inicio

Fondo Global lanzó el Foro de Asociados

Se abren las puertas al debate, los comentarios y la retroalimentación



Ginebra, Suiza.- Una oportunidad abierta para que los Asociados ofrezcan retroalimentación sobre cómo está el organismo y consejos sobre cómo puede hacer las cosas mejor en el futuro. Esto es el Foro de Asociados.

El Foro es uno de los cuatro cuerpos gubernativos administrativos del Fondo Global. Los otros tres son la Junta, la Secretaría y el Panel de Revisión. Está abierto a los asociados que comparten los objetivos de la Fundación, incluyendo representantes de las comunidades afectadas, agencias de estudios técnicos y el sector privado, entre otros.

El Fondo Global también organizará una reunión en persona para el Foro de Asociados el 7-8 de julio, en Bangkok - Tailandia, justo antes de la Conferencia Internacional de SIDA.



Helene Gayle, directora de VIH, Tuberculosis y la Salud Reproductiva en la Fundación Bill y Melinda Gates señaló

Qué es RedLa+?

La Red Latinoamericana de Personas que viven con VIH-SIDA, RedLa, tiene representación en 20 países de América Latina: Argentina, Chile, Uruguay, Paraguay, Bolivia, Perú, Brasil, Colombia, Venezuela, Ecuador, Costa Rica, Panamá, Nicaragua, República Dominicana, Belice, Honduras, El Salvador, Guatemala, Cuba y México.

Con el fin de facilitar la participación de las personas que viven con VIH, en las diferentes Calle 8 No. 22 - 60

Telefax 57 2 514 22 08 57 2 514 22 11

Cali, Colombia

Web Site www.redla.org

Correo electrónico info@redla.org invitó a todos los accionistas para "que sumen sus voces al Foro de Asociados y que nos den una evaluación honesta sobre como está trabajando el Fondo Global en sus pa íses y comunidades, como tambi én sus consejos sobre como maximizar su impacto".

acciones de lucha contra la epidemia, RedLa es conciente de la importancia que tienen las herramientas que hacen posible la presencia activa de la comunidad en las distintas fases del proceso, en su propio idioma: el español.

Escríbale al Editor





Descargue la edición en PDF para imprimir en papel tamaño carta

Nota

Para imprimir el boletín, verifique que su impresora esté configurada para el tamaño carta y establezca los márgenes derecho e izquierdo en 10 mil ímetros

Moderadores

Oswaldo Adolfo Rada L. Secretario Regional de la RedLa+

Germán Rincón Perfetti G&M de Colombia Abogados Lideres en Acción

Edición y dise ño David Morales Alba

De acuerdo con las normativas Internacionales

RedLa+ busca soluciones

.Ante la dificultad que tenían las personas de habla hispana para expresar sus opiniones en el Foro de Asociados, ya que no se implement ó un foro en español, RedLa+ buscó respuestas a esta necesidad de comunicación y a través de su red de correo electrónico ESVIHSIDA indagó sobre los MCPs de los países y recibió información destinada a presentarse en el Partnership forum

Esta iniciativa fue apoyada por otras redes regionales. Las inquietudes y expectativas de los asociados latinoamericanos se harán llegar a la reunión de Bangkok. / Ir al inicio

Fondo Global se complace con uso combinado de medicamentos de dosis fija

Ginebra, Suiza – Recientemente, el Fondo Global manifest ó su complacencia ante el comunicado del Secretario de Salud de Estados Unidos, Tommy Thompson, sobre el proceso acelerado para evaluar peticiones de la nueva combinación de medicamentos de dosis fija de VIH-SIDA.

Asimismo, el Fondo se mostró complacido por el comunicado del Coordinador Global de SIDA de Estados Unidos, Randall Tobias, donde el funcionario se ñaló que los asuntos de patentes de drogas no deben impedir la compra de combinación de medicamentos de dosis fija bajo el Plan de Emergencia del Presidente para el Alivio del SIDA.

Al respecto, el Director Ejecutivo del Fondo Global, Richard Feachmen, dijo que "aquellos que y a reciben financiamiento del Fondo Global tienen la oportunidad de comprar combinaciones de medicamentos de dosis fija genéricos, pero que la aprobación de estos medicamentos por la Administración de Drogas y Alimentos de Estados Unidos (FDA) llevará a que muchos países los escojan."



Tommy Thompson

sobre SPAM, un e-mail no podrá ser considerado SPAM mientras incluya una forma de ser removido. Desinscribase usted mismo de la lista enviando un mensaje a nuestro buzón electrónico con la palabra "remover" en el asunto

Las perspectivas de una selección más amplia de combinaciones de medicamentos de dosis fija mejoraron con el anuncio que hicieron tres laboratorios farmacéuticos (Bristol-Meyers Squibb, Gilead Sciences y Merck y Compa ñía) sobre sus planes de desarrollar combinaciones de medicamentos de dosis fija de tres medicamentos para el VIH. Las tres empresas informaron que están evaluando la posibilidad de desarrollar empaques conjuntos para medicamentos de VIH, con el fin de facilitar su uso.

A su turno, el Director Ejecutivo del Fondo Global dijo que "las combinaciones de dosis fijas y empaques conjuntos son el futuro de los medicamentos para el SIDA en países en vía de desarrollo. (...) Estamos encantados que más empresas están asumiendo el reto, colaborando para crear nuevas soluciones." / Ir al inicio



Randall Tobias



Richard Feacham



Financiación y apoyo de Cooperación Alemana para el Desarrollo

Deutsche Gesellschaft für Technische Zusammenarbeit (GTZ) GmbH